
番 質　問　事　項 質　  問　  趣  　旨 答弁者

1 9. 中山　五雄 町の活性化について 町の活性化の為に、おたっしゃ館駐車場の一部で 課長

町民市みたいなものは出来ないものか 町長

鎮西山の利用について 住民サービスの一環として、ボランティアで鎮西 課長

山の桜の木にボンボリをつけたらと思うが 町長

教育問題について ①不登校の生徒はいないか 課長

②いじめはないか 教育長

③学校に問題はないか 町長

④教育委員について

2 4. 碇　勝征 公約について 町民との対話「出前町長室」はどうしたのか 町長

施政方針について ①町工業用地取得造成分譲特別会計の中で、なぜ 課長

　10年間も元金償還をなされなかったか 町長

②中央公園内の老人福祉施設の対応は、11年間

　元利償還に手をつけなかったのか

行政改革について ①機構改革の中身は 課長

②窓口業務のあり方は 町長

財政改革について ①財源確保の方策は 課長

②財政調整基金のながれは（H10～H22まで）

合併について 合併効果の視点をどう捉えるか 町長

教育について 教育委員欠員状況にあるが、支障でていないか 教育長

百条委員会について 現役職員が告訴されたことをどう思うか 町長

3 3. 橋本　重雄 市町村合併について ①武廣町政になって以降の取組経過について 町長

②今後の取組について

財政再建について ①収入増の施策としてどのような事に取組んで 町長

　いるか

②支出減の施策としてどのような事に取組んで

　いるか

道路整備について ①舗装の補修について 町長

②小学校裏門に通じる歩道の整備について

教育施設の整備について 小・中学校校舎の改修の必要性は 町長

4 5. 林　眞敏 住民への情報の提供 ①広報紙は住民の知る権利に十分応えているか 課長

について ②２ヶ月に１回の発行は適正であるか 町長

災害危機管理について ①自主防災の基本的な考え方は 課長

②自主防災組織の現状と展望はどうなっているか 町長

③災害ハザードマップの認識度と精度はどうで

　あると思うか

町政運営の基本理念 ①参加・協働・町民自治について 町長

について ②町民の意識改革をどのように進めるのか

5 2. 寺﨑　太彦 行財政改革について ①行財政効率化の状況は 課長

②住民サービスの維持は 町長
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5 2. 寺﨑　太彦 健康増進について ①検診状況は 課長

②受診に対する推進策は

③子宮頸がんワクチン接種の状況は

安全安心な町づくり ①消火栓BOXの設置状況は 課長

について ②小中学校への雨天時の車での送迎の状況は 町長

③AEDの設置状況は

6 8. 吉富　隆 土地開発公社について 公社の存在と意義について 町長

町づくりと町の方向性 ①町村合併について 町長

について（総合的に） ②地方分権社会及び地方分権について

③税収対策について

④歳入・歳出について

⑤町長のマニフェストについて

場外舟券売場について 同僚議員が再三にわたり質問されてきた問題 町長

について

7 1. 原田　希 地域主権について これまでの経緯取組み、今後の取組みは 町長

子育て支援について 待機児童の有無（人数）は 課長

町長

学校教育について 不登校、いじめ、体罰等の問題はないか 課長

教育長

町長

8 7. 岡　光廣 町長施政方針全般 ①逼迫財政状況から健康体に回復させる施策 町長

②財政健全化を意識した事業手法による町民

　サービスの維持拡充とは

③償還計画、平成23年度ピークとあるが、平成22

　年度以降の計画は

④町政運営の基本理念、考え方

⑤平成23年度の予算編成上で、経費節減徹底に

　よる健全な財政運営計画とは

⑥第4次総合計画策定着手の時期は

町村合併について 合併協議の進展と進捗状況 課長

町長

国際交流について 日韓友好の交流事業、青少年育成推進計画、今後 町長

の取組み

上峰町例規集の改訂等 ①条例、規約改正等の受付から施行までの手順は 課長

について ②入札指名願申請書の窓口変更となった理由は 町長

③上峰町建設工事等入札参加資格等に関する規則

　の設計価格及び等級の変更理由は

9 6. 松田　俊和 町財政改革について 平成23年度当初予算書に基づく今後の考えは 町長

新規事業の考えは 箱物建設を除き新規に行事的面、事業的面に 町長

施行される考えは
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